

**Expediente: 1906-U-2024**

Honorable Concejo:

Vuestra Comisión de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación ha considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconseja sancionar la siguiente:

## **RESOLUCIÓN**

**Artículo 1º.**- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento al cantante de tango marplatense Walter Canales por resultar ganador del XVIII Festival Internacional de Tango de Medellín 2024, celebrado en la República de Colombia.

**Artículo 2º.**- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, al Sr. Walter Canales en un acto a convocarse al efecto en el Recinto de Sesiones "C.P.N. Carlos Mauricio Irigoin" del Honorable Concejo Deliberante.

**Artículo 3º.**- Comuníquese, etc.-

## **SALA DE LA COMISIÓN**

**Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 10-09-2024**

**Reunión nº 18**

**Corresponde al Expte. 1906-U-2024.**

## **FUNDAMENTOS**

El presente acto administrativo tiene por objeto reconocer al cantante de tango Walter Canales, quien se consagró ganador del XVIII Festival Internacional de Tango de Medellín 2024, llevando el arte y la cultura de Mar del Plata a un escenario internacional de gran prestigio.

Walter Canales, nacido y criado en Mar del Plata, ha forjado una carrera de 28 años en el mundo del tango, iniciando su trayectoria artística en el marco del grupo "Movida Tango Joven", demostrando desde sus comienzos un talento excepcional y una profunda pasión por este género musical emblemático de Argentina.

El artista marplatense ha construido una sólida carrera basada en el esfuerzo, la dedicación y el perfeccionamiento constante, lo cual se refleja en su participación en numerosos espectáculos y formaciones musicales de renombre como "Tango Rojo & Negro (El gran baile)" en 1998 acompañado por la Orquesta de Jorge Dragone y "Romance de tango" en 1999.

En 2001 Walter Canales, junto a su hermano productor Daniel Canales y otros destacados artistas, fundaron la compañía musical "Tango Bravo Club" que se ha convertido en un ícono del género en Mar del Plata, realizando shows en el emblemático Café Orión desde 2002 y contribuyendo significativamente a la preservación y difusión del tango en nuestra ciudad.

A lo largo de su trayectoria, Canales ha tenido el privilegio de compartir escenario con figuras de renombre nacional e internacional del tango como Ricardo "Chiqui" Pereyra, Guillermo Fernández, Chino Laborde, Ruth Durante, Luis Filipelli, Reynaldo Martín y Julio Pane, entre otros, enriqueciendo su experiencia artística y consolidando su posición como un intérprete de gran calidad.

El talento y la dedicación de Walter Canales han sido reconocidos en múltiples ocasiones, formando parte de espectáculos galardonados como el show encabezado por Héctor de Rosas en 2012, nominado al Premio Estrella de Mar como Mejor Espectáculo Musical y "Mar del Plata, el Tango y yo" en 2023, ganador del Premio Estrella de Mar en la misma categoría.

También ha demostrado su versatilidad al incursionar en el teatro como cantante y actor en la obra "Un país de rejunte, un cabaret fundido" en 2017, ampliando así su repertorio artístico y sus capacidades interpretativas.

Walter Canales, en busca de nuevos desafíos y movido por su pasión por el tango, decidió participar en el XVIII Festival Internacional de Tango de Medellín 2024, siendo seleccionado entre cuarenta cantantes de diversos países de América Latina para competir en este prestigioso certamen.

En una demostración de su talento y preparación, Canales superó exitosamente la semifinal el miércoles 26 de junio, clasificando entre los 16 finalistas del concurso.

En la final, celebrada el pasado 27 de junio en el emblemático Teatro "Pablo Tobón Uribe" de Medellín, Walter Canales se consagró ganador del concurso con un sobresaliente puntaje de 9.70 otorgado por un jurado de expertos compuesto por Natalia Restrepo, Carolina Granda y Roberto Minondi.

El triunfo de Walter Canales en este festival internacional de gran relevancia no solo representa un logro personal extraordinario, sino que también enaltece el nombre de Mar del Plata y de Argentina en el ámbito cultural internacional, reafirmando la calidad y el talento de nuestros artistas locales.

En tal sentido, es fundamental reconocer y celebrar los logros de los artistas marplatenses que llevan el arte y la cultura de nuestra ciudad más allá de las fronteras, inspirando a las nuevas generaciones y fortaleciendo los lazos culturales entre las naciones.

El éxito de Walter Canales en el Festival Internacional de Tango de Medellín 2024 contribuye a reforzar la posición de Mar del Plata como un semillero de talentos artísticos y un bastión de la cultura tangüera en Argentina.

Este reconocimiento internacional sirve como un estímulo para otros artistas locales, demostrando que con dedicación, pasión y excelencia es posible alcanzar las más altas cumbres en el mundo del arte y la cultura.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento al cantante de tango marplatense Walter Canales por resultar ganador del XVIII Festival Internacional de Tango de Medellín 2024, celebrado en la República de Colombia.-